

Am 22. Oktober 2024 verstarb unser langjähriger Mitarbeiter und Kollege

Stefan Bahn

im Alter von nur 56 Jahren.

Sein Tod hat uns zutiefst getroffen und macht uns unfassbar traurig.

Stefan Bahn trat im Jahr 1990 in unser Vorgängerinstitut Kreissparkasse Hanau als Auszubildender ein und war bis zu seinem Tod in unserem Hause beschäftigt.

Seit 2004 war er in unserem Private Banking als Fachberater tätig.

Mit seiner hohen fachlichen und persönlichen Kompetenz war er bei den Kunden ein überaus verlässlicher, angesehener und engagierter Ansprechpartner.

Wir haben Stefan Bahn jederzeit als freundlichen und vertrauensvollen Mitarbeiter und Kollegen kennengelernt, dessen Tür für andere immer offenstand.

Unser tiefstes Mitgefühl gilt seiner Familie.

In Trauer nehmen wir Abschied von Stefan Bahn und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Sparkasse Hanau

Vorstand, Personalrat, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter